

THOMAS KIENZLE / AFP



HISTORIA DE UNA IMAGEN

"Mujeres fuertes" de calabazas en Alemania

Decenas de visitantes comenzaron a llegar hoy a sacarse fotos con Marge Simpson en una exposición de calabazas con el tema "Mujeres fuertes" en el jardín del castillo de Ludwigsburg, en el sur de Alemania.

Desde agosto a diciembre, los terrenos del palacio acogen la exposición de calabazas más grande del mundo, una gran muestra hortícola con un tema diferente cada año. Son 450.000 calabazas y 600 variedades. Hay calabazas aromáticas comestibles y calabazas ornamentales, esculturas de calabaza elaboradamente talladas y deliciosos platos a base de calabaza.